

anzudeuten, mit welcher Aufmerksamkeit ich Ihren Vortrag gelesen habe. Hinsichtlich Gildemeister habe ich inzwischen bezw., früher bereits andere doch so viele Unmöglichkeiten, Fehler usw. festgestellt, daß er wohl nicht mehr den alten Rang in Zukunft behalten wird, Cotta will ihn wohl auch nicht mehr auflegen. Ich bereite eine kritische Zusammenstellung vor. Aber er hat tatsächlich vielen den Weg zu Dante gezeigt.

Ich wäre Ihnen sehr verbunden, baldigst nähere Nachricht über die geplante Historikertagung zu hören. - Hinsichtlich der MG werden Sie selbst am besten Bescheid wissen, ich möchte aber schriftlich nichts äußern, hoffentlich kommt bald Ordnung in diese Zusammenhänge. An Kritik fehlt es nicht, sodaß Sie eine wertvolle Aufgabe haben. Das Idyll von Pommersfelden hat hoffentlich bald einmal ein Ende.

Ich darf mit der Bitte schließen, auch Ihre Aufmerksamkeit der festen Verbindung mit uns Historikern der Ostzone um der Einheit Deutschlands zuzuwenden.

Mit der wiederholten Bitte um jegliche Nachricht wegen des Historikertages, des Vereins deutscher Historiker u.a. bin ich mit besten Grüßen

Ihr ergebener

Friedrich Schneider